

BOLETÍN No. 294 ->>

Sólo el 1.5% de los egresados alcanzan niveles de excelencia en el Examen General de Egreso:
RLC

CENEVAL impulsa políticas que permiten la consolidación de la calidad educativa en el nivel
superior: MAC

Las instituciones educativas han perfeccionado la evaluación por medio de políticas y con el desarrollo de instrumentos para la mejora continua y, para ello, desde hace 20 años, se cuenta con el apoyo del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior; expresó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes Mario Andrade Cervantes en la ceremonia entrega de Premios CENEVAL al desempeño de Excelencia-EGEL, realizada en la Máxima Casa de Estudios del estado y a la que acudieron representantes de 76 Instituciones de Educación Superior de todo el país.

En este sentido, Andrade Cervantes apuntó que los premios CENEVAL al desempeño de Excelencia-EGEL representan la consolidación de un proceso de calidad educativa en México.

Al dirigirse a los galardonados, el rector de la UAA, felicitó a los 863 egresados de 76 instituciones de educación superior del país, públicas y privadas, quienes sustentaron el Examen General de Egreso EGEL y alcanzaron el nivel de desempeño de excelencia en las diferentes áreas del conocimiento, en especial a los 10 estudiantes de la Institución que son orgullo y ejemplo para la comunidad universitaria.

De esta forma, instó a los egresados más destacados del país a desempeñarse con responsabilidad y ética para dar testimonio del trabajo histórico por la calidad educativa, que desde 1921 impulsó José Vasconcelos con la fundación de la Secretaría de Educación Pública.

En su intervención, Rafael López Castañares, Director General del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL), reconoció a los jóvenes que reciben en este evento el reconocimiento por su destacado desempeño en el EGEL.

En este sentido, aseguró que la competencia en el ámbito educativo es ardua, pues indicó que alrededor de 145 mil jóvenes en México presentan el EGEL, de los cuales, sólo recibieron un reconocimiento cerca de 800 alumnos, lo cual representa apenas el 1.5% de los sustentantes, siendo este galardón un plus que les permitirá fortalecer su formación como futuros profesionales de calidad.

Asimismo, López Castañares exhortó a los universitarios a continuar con una preparación académica de manera constante, ya que una continua formación educativa brinda mejores oportunidades de vida y bienestar social.

Aunque no pudo estar presente en el evento, el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, envió un mensaje videograbado de felicitación a los estudiantes galardonados y reconoció su esfuerzo en el estudio y la disciplina entregada para alcanzar los niveles de excelencia, así mismo se congratuló de la presencia del director del CENEVAL, Rafael López Castañares, por la distinción de haber elegido a la UAA como sede de este importante evento nacional.

En el evento, la presidenta del DIF estatal, Blanca Rivera Río quien acudió en representación del gobernador del estado, manifestó que la educación es una herramienta que influye en la transformación cultural y económica de los países, por lo que destacó que en México anteriormente sólo el 1% de la población entre 20 y 24 años de edad cursaba la educación superior o técnica superior, mientras que ahora son 3 millones de personas las que logran acceder a este nivel de estudios, lo cual representa una cobertura del 30%.

Debido a esto exhortó a los premiados con el premio CENEVAL al desempeño de Excelencia -EGEL a asumir su responsabilidad como los mejores de la educación superior en México, para dar testimonio del compromiso que tienen los jóvenes con el país.

En la ceremonia de entrega del Premio CENEVAL al desempeño de la Excelencia-EGEL, estuvieron presentes 408 egresados, pertenecientes a 76 Instituciones de Educación de Superior, quienes aplicaron el Examen de Egreso EGEL y alcanzaron el nivel de desempeño de excelencia.

Se contó con la presencia de Rafael Vidal Uribe, Coordinador General de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior; mientras que por parte de la UAA estuvieron presentes Guillermo Armando Pérez Hernández, Presidente de la H. Junta de Gobierno; Francisco Javier Avelar González, Secretario General; María del Carmen Martínez Serna, Directora General de Docencia de Pregrado; así como de la Comisión Ejecutiva Universitaria, decanos, docentes y funcionarios de la Institución; además de Eduardo Rocha Álvarez, Presidente de la Mesa Directiva del Honorable Congreso del Estado.

